

Mieux connaître la thérapie...

Modalités:

Les thérapies se déroulent par téléphone, elles sont engagées sur la base personnelle, c'est à dire avec votre consentement, nous cheminons là où vous voulez cheminer. Nous espérons que vous fassiez le meilleur chemin sur nos thérapies mais ne pouvons pas vous forcer à faire un travail dans un quelconque registre si vous n'y êtes pas prêts ou convaincus. Cela demandera du temps parfois de vous placer sur ce plan des possibles où tout est réalisable ensuite. Mais en attendant nous ne pouvons travailler que les thématiques que vous êtes en mesure de travailler.

Préparations en amont:

Vous pouvez préparer vos entretiens téléphoniques afin d'être plus performants dans votre thérapie et réussir plus vite à vous engager sur la voie de la rémission et/ou du développement le plus conséquent. Cette disposition amène les êtres à aller plus vite et fonctionne merveilleusement bien.

Choix de la thérapie adaptée:

Le choix de la thérapie est important, vous avez un temps pour vous décider, ensuite nous prenons une piste de thérapie qui va vous faire avancer, si vous souhaitez changer en cours de route, c'est possible et fait pour ça.

Préparation du cursus:

Votre cursus en thérapie est important et peut tout changer, quelles options choisissez-vous de prendre, vous développer aussi ou juste mettre en place de la thérapie. Nos stages peuvent accompagner vos cursus de thérapies, et vous faire prendre conscience de beaucoup de cheminements qui s'offrent à vous. Des grandes surprises peuvent y avoir lieu !

Délivrance du certificat de départ:

Dès que vous démarrez, nous délivrons un certificat de départ, stipulant que vous engagez un cursus avec nous, sur ce certificat est inscrit tous les travaux que nous engageons avec vous, à la remise des diplômes de fin de cursus vous recevez un récapitulatif des sujets qui ont été travaillé et les thèmes régulateurs qui ont été appris et validés par la personne. Cela s'appelle de la thérapie participative.

Convalescence adaptée:

Si vous avez des difficultés à faire votre cursus, il se peut que vous ayez besoin d'une pause, hors cette pause, tout aussi légitime qu'elle soit entraîne cependant des dommages pour votre chemin, tant que vous n'êtes plus en lien avec nous, du temps se perd mais aussi du soutien ne peut pas avoir lieu et vous ralentissez votre niveau de progression. Donc nous proposons un système de convalescence adaptée qui stipule que vous restez en lien avec nous mais sur un mode plus de prise en charge énergétique le temps de votre repos ou rémission, des appels sont possibles mais nous ralentissons le niveau d'évolution attendu et nous prenons le temps de faire un parcours beaucoup plus calme, quand cela est possible toutefois, suivant les conjonctures il nous faudra peut-être travailler certains sujets en urgence.